M. L'ABBE GAIRE

M. l'abbé Gaire a repris ses courses en Belgique et en France en faveur de la colonisation, et il écrit, à la date du 28 septembre de Mouvaux, 99 rue de Roubaix, (Nord), qu'il a déjà revu la Belgipue et qu'il part pour un voyage de trois semaines en Alsace-Lorraine; puis il fera ce qu'il appelle, le tour de France!

"Tout m'annonce, dit-il, un grand succès. On commence &

bien connaître le Canuda, en France"

Tant Mieux!

Notre pays est ce qu'il est, ni plus ni moins; nous redoutons

autant le plus que le moins dans l'appréciation des colons.

"Le Défenseur," revue de colonisation catholique et française, publié par M. l'abbé Gaire, depuis plusieurs années en France, sera désormais imprimé à la "Croix du Nord," Lille, France.

M. PAUL VIALLARD.

Mgr l'Archevêque a reçu la visite de M. Paul Viallard, qui vient d'être nommé agent d'immigration par le Gouvernement d'Ottawa.

M. Viallard qui est bien connu à Montréal et surtout à Québec où il a épousé une Canadienne appartenant à une de nos meilleures familles ira résider à Paris afin de diriger vers le Canada, et surtout vers le Nord-Ouest, des colons désireux de cultiver la terre; venir au Canada pour tout autre but serait s'exposer à bien des déboires, à moins que l'on prenne des renseignements très surs auprès de gens très pratiques.

Les fils de famille et ceux qui désirent se lancer dans des entreprises financières devraient y regarder à deux fois, avant de se

risquer.

Les idées fausses que l'on se forme du pays, ne le changeront pas. Mais il est certain que nombre de colons pauvres, très pauvres, se sont enrichis au Manitoba et au Nord-Ouest.

ERRATA.

Nous apprenons de source autorisée que le nouveau couvent de Lorette coûtera plus de 3,000 piastres au lieu de 2,000 piastres comme il a été annoncé dans le numéro du 13 courant.